

Santander - Municipios

ATENCIÓN, falleció en Santander la primera persona a causa del Covid-19



Se



trata de Juan Manuel Beltrán Fonseca de 49 años, un trabajador de **Ecopetrol** en Barrancabermeja, quien estaba siendo atendido en una UCI en el área metropolitana de Bucaramanga.

Al parecer, el hombre, que pertenecía a la USO, falleció a las 5:00am de este miércoles. Este caso de contagio había sido reportado el pasado 6 de abril.

La línea de contagio de la víctima, de acuerdo con el Instituto Nacional de Salud y el **Ministerio** de Salud, está en estudio.

Edwin Palma Egea vicepresidente de la USO confirmó el fallecimiento del hombre, quien formaba parte de la USO.

La lamentable muerte del hombre se produjo en el Hospital Foscal Internacional de Floridablanca donde permanecía en grave estado de salud luego de ser remitido desde las instalaciones de la Policlínica de **Ecopetrol** en el Distrito de Barrancabermeja.

Su convalecencia duró 10 días.

Publicacion: Miercoles 8 de Abril de 2020

Me gusta 3 Compartir

Comentar...

1 comentario Ordenar por Lo más reciente

Añade un comentario...

Trina Carreño Chaparro
Uhhh!!! Hace 10 días!!!! Estaba en la Foscal!!!
Me gusta · Responder · 2 h

Plugin de comentarios de Facebook